



CENTRO ESTUDIANTIL DE CONSEJERÍA Y SICOLOGÍA

"Buenas Noches Carlos"

Cuando me despedí y bajaba las escaleras escuché la voz soprano de él diciendo "buenas noches Carlos". Por alguna razón se me quedó ese recuerdo el resto de la noche camino a mi casa. Este niño de seis años ha creado tanto en tan corta edad. ¿Pero exactamente qué? ¿De dónde viene esa necesidad de pensar sobre lo que sentí y siento cada vez que me acuerdo de tan mágico momento? ¿Por qué siento que esos segundos fueron un regalo del Universo? Esa despedida fue bien dulce. Tan dulce como solo él puede ser, tan especial como él. Pensé en lo bien que me sentí y el efecto en general que tuvo escuchar esa frasecita. Y entonces me puse a pensar, pero lo más que me salió fue sentir su presencia en mi vida.

Esa despedida fue bien dulce. Tan dulce como solo él puede ser, tan especial como él.

"Buenas noches Carlos." Este niño de 6 años me ha enseñado tanto. No solo es un verdadero placer haberme topado en la vida con semejante ser humano sino que los beneficios de ello durarán años después de ese primer encuentro entre nosotros, su mamá y una pizza hace un tiempo ya. Y pienso en tus hijos, en tus sobrinos, en los niños con quien te has encontrado en tu vida. ¿Realmente aprovechas lo que ellos te han mostrado? Solo piénsalo pero piénsalo bien porque puede ser bien importante. Esto te lo digo a ti porque por alguna razón es importante que lo sepas hoy, tú sabrás... Una de las cosas que más fáciles se les hace a los niños es perdonar. ¿Por qué no somos como ellos más a menudo? Los niños te han enseñado a *olvidarte* de lo no tan bueno en tu vida, de lo no tan bueno de apenas un momento atrás. Pero sobre todo te han <u>recordado</u> de lo maravilloso que si hay en tu vida.

"Buenas noches Carlos." Claro que la mujer que lo mima, lo baña, lo alimenta, lo cuida cuando se enferma, le hace cosquillas, lo besa, le sonríe y juega con él es tan espectacular y de ahí viene parte de su grandeza. Es una madre que ha decidido disfrutarse a su hijo en vez de lamentarse que es "especial" de otra forma, de la forma que debe recibir educación y terapias "especiales". Pero eso no importa porque importan cosas más importantes. Importa que está lleno de vida y que reparte tanto amor que es una bendición tenerlo con nosotros. Ojala todos tuviéramos un niño como este en nuestras vidas y permitiéramos que nos dirigiera de vez en cuando.

Es una madre que ha decidido disfrutarse a su hijo en vez de lamentarse que es "especial" de otra forma...

"Buenas noches Carlos." Yo sé que no importa dónde nos coloque la vida siempre él podrá contar conmigo al igual que yo sé que siempre podré contar con su sonrisa. Te puede ayudar a amar la vida, a cambiar a un momento nuevo, a tener una página en blanco. Su risa espectacular, honesta, espontanea, con sus ojos medio cerrados y su boca abierta dibujan una sonrisa en mí con solo recordarle. Gracias por dejarme conocerte y ahora yo a ti te digo, Buenas Noches, que sueñes con otros Ángeles porque ya te cuida uno a la que llamas mamá. Tal para cual, besos.



BLENEST

Por Carlos Javier Cañuelas Pereira, Ed.D.(c), CPL Consejero Centro Estudiantil de Consejería y Sicología (CECSi) 758-2525, x-5209 / 5210